

## 150周年記念式典を行いました!

11月19日(日)は、150周年記念式典を行いました。

第1部は、来賓の方々からお祝いの言葉をいただきました。

第2部では、まず6年生の児童が「江田島小学校 これまでの歩み」を発表しました。

1学期から、「総合的な学習の時間」に「江田島小学校の歴史」について調べ、初めて知ったこと、驚いたこと、これからどんな学校にしていきたいかをしっかり伝えることができました。

次に、全校児童で群読・合唱の発表をしました。一人一人が精一杯声を出し、みんなの気持ちが一つになって、とてもいい発表をすることができました。

その後、海上自衛隊呉音楽隊の素晴らしい演奏を聴かせていただき、第三部ではオリーブの記念植樹を行いました。

これから子供たちが大きくなって、10年後、20年後、この学校を訪れたとき、大きくなったオリーブの木を見て、「そう言えば、あの時、江田島小学校150周年だったよね・・・。」と懐かしく思い出してくれるといいなと思います。

209名の子供たち。今はまだ、このオリーブのように小さい苗木だけど、これから雨風に耐え、強くたくましく成長していってくれることでしょう。

昨年度より150周年実行委員会を発足し、記念事業を進めていく中で、本校がこれまでずっと地域に支えられ、地域とともに歩んできたこと、これから学校が果たしていかなければならない役割の重みを改めて感じるすることができました。

この度、150周年記念事業に関わって、多大なるご協力をいただきました実行委員の皆様、保護者の皆様、地域の皆様に心より厚くお礼申し上げます。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。



記念式典 第1部



6年生児童による発表「江田島小学校の歴史」



全校群読・全校合唱



海上自衛隊呉音楽隊の演奏

## 修学旅行に行きました!

11月1日(水)～2日(木)にかけて、6年生が修学旅行に行きました。

1日目は、清水寺・金閣寺・東大寺を巡りました。清水寺から見る京都の景色、金閣寺のきらびやかさ、東大寺の大仏の迫力など、実際に自分の目で見てみると、心で感じる事が多くあり、学校で学んだことをさらに深めることができたのではないかと思います。

2日目は、キッザニア甲子園に行き、いろいろな職業体験を行いました。人がとても多くて、なかなか希望の職業体験ができにくかったのは少し残念でしたが、社会には様々な職業があることに気付き、自分の将来について考えるきっかけになったのではないかと思います。

2日間どの見学場所でも、子供たちは本当に楽しそうで、今まで以上に友達との絆を深めることができたと思います。



## 頑張っています!

### 【第19回 江田島市美術展】

#### ○ 絵画の部

- 議長賞** 4年 奥 幸大
- 金賞** 1年 塩谷 未歩
- 3年 宮坂 依吹
- 5年 山本 陽太
- 銀賞** 2年 江川 千暁
- 2年 仁木 綾音
- 3年 畑中 俊太郎
- 4年 新沖 和之
- 5年 三王 りおな
- 6年 三上 陽菜佳

#### ○ 書の部

- 議長賞** 6年 片山 凜香
- 金賞** 3年 山本 紗椰
- 4年 橋本 琥太郎
- 銀賞** 3年 宮坂 依吹
- 4年 山佐 一花
- 5年 出口 優月
- 6年 大田 彩葉

～がんばった 学習発表会～



音楽劇「おむすびころりん」(1年)



音楽劇「いのちのまつり」(2年)



群読「わたしと小鳥とすずと」他(3年)



やさしい町 江田島(4年)



江田島の自慢を広めよう(5年)



150年前にタイムスリップ(6年)



いこいの里訪問(4年生)

**Esho press**  
江田島市立江田島小学校  
学校通信

ホームページは  
こちらから → 

学校教育目標  
まっすぐ **しなやかに** 粘り強く



金管バンド演奏



神楽クラブ発表

今年度 育てたい資質・能力  
見つめる力 **かかわる力** やりぬく力 見通す力

令和5年11月21日発行 江田島市立江田島小学校